
 
 

 
 
 
 
 
                                                          
                                                                                       Comune di Ascea  
                                                                                      Provincia di Salerno 

           
                                       A: 

dott. Giuliano Gloghini , Presidente                                                                                                                          
Associazione Culturale e di Amicizia Italiana  
dott.ssa Martina Lilli, Direttrice  
Scuola di Lingue  

 
 

Oggetto: Richiesta di incontro con la delegazione italiana di Ascea (SA) a Izmir e Foça 
 
A marzo del 2023, in occasione della sottoscrizione del Gemellaggio tra il mio Comune e il Comune di Foça, 
ho avuto il piacere di godere dell’ospitalità e del supporto in loco da parte delle Vostre strutture e dell’ausilio, 
in particolare, della dott.ssa Martina Lilli  
 
Come Vi è noto, tale Gemellaggio prevede l’impegno a portare avanti, assieme ad Aleria, in Corsica, e 
l’Escala/Ampuria, in Catalogna, Spagna, il processo finalizzato alla costituzione dell’Itinerario Culturale 
Europeo: “La Via dei Focei”, di cui chiedere l’accreditamento al Consiglio d’Europa.  
 
Il 27 di dicembre dello scorso anno, in una specifica riunione in call, ho avuto modo di condividere con il 
nuovo sindaco neoeletto di Foça, Saniye Bora Fiçi, l’impegno assunto nel Gemellaggio. 
Per tale motivo abbiamo convenuto in un nuovo incontro a Foça e, successivamente, ad Ascea. Ciò servirà ad 
accrescere la conoscenza tra le persone che lavoreranno sul progetto e ad assumere decisioni importanti per 
adempiere a quei requisiti dettati dal Consiglio d’Europa per ottenere l’accreditamento dell’Itinerario. 
 
Il programma convenuto con i colleghi del Comune di Foça ci porta a Izmir il 1° maggio pomeriggio. La 
ripartenza è prevista per la mattina del 5 maggio.  
Abbiamo formalizzato la richiesta al Console Daniele Bianchi di poterci incontrare la mattina del 2 di maggio 
e di poter contare sulla sua sponsorship e i suoi suggerimenti per lo sviluppo dell’iniziativa (vedi: allegato).   
 
Saremmo lieti se poteste essere con noi, sia il giorno 2, a Izmir, che il giorno 3 pomeriggio, a Foça, allorquando 
contiamo di effettuare una riunione di lavoro per convenire sulle azioni necessarie da mettere in cantiere.  
Avremmo anche necessità di disporre di una persona che sappia parlare: italiano, turco e inglese, che 
saremmo disposti anche a pagare  
 
  
cordiali saluti. 
 

 
Il Sindaco del Comune di Ascea 
Presidente della Comunità del Parco Nazionale del Cilento, Vallo di Diano e Alburni 
Avv. Stefano Sansone 
Ascea 9 aprile 2025 


